
Puntata 20 – Si può agire? 

Oggi non farò una segnalazione di illegalità. 

Farò invece una segnalazione delle buone cose che si possono fare e farò a tal proposito tre esempi. 

Mi era stata segnalata una spiacevole situazione in una scuola di Siena. La segnalazione che ho fatto al 
Rettore, il prof. Francesco Frati che ringrazio pubblicamente, ed il dialogo conseguente ha permesso di 
risolvere la situazione. Ho percepito una vera volontà di comprendere, affrontare e risolvere i problemi. 

Mi era stata segnalata una serie di illegalità alla scuola di Anestesia e Rianimazione all’Università di Verona. 

Questo ha portato ad un proficuo incontro con il delegato del Rettore, il Direttore Generale e la Direttrice 
Sanitaria dell’Azienda Ospedaliero Universitaria di Verona ed il Direttore della Scuola di Anestesia. Nella 
riunione ho posto i problemi che mi erano stati segnalati e riguardanti le diverse scuole di Verona. 

Gli interlocutori si sono impegnati a verificare le mie segnalazioni e ad attuare eventuali provvedimenti 
correttivi. E si sono impegnati inoltre a fissare un nuovo incontro con me tra tre settimane. 

L’Università Vita-Salute del San Raffaele ha da tempo istituito un Osservatorio interno col quale c’è un 
aperto confronto. Ho potuto verificare che essendo un Osservatorio, osserva davvero e pone le basi per 
risolvere i problemi. 

Tutte queste sono cose che ha fatto anche l’Osservatorio Nazionale, nei miei sogni più rosei. Dovrebbe 
essere nei suoi doveri istituzionali. 

È circa 20 giorni che quotidianamente mando una mail a chiunque sia all’interno dell’Osservatorio ed a 
diversi giornalisti. 

Gli unici contatti conseguenti sono stati da parte dei giornalisti. 

La “serie” continuerà. Non avendo ricevuto alcuna risposta da nessuno di coloro che stanno in 
Osservatorio, mi viene il dubbio che qualcuno non sia interessato e mi dispiace che le mie segnalazioni 
vengano ritenute uno spam. 

In ogni caso queste mail continueranno ad essere mandate al Presidente Prof. Gaudio. Mi rimane sempre la 
speranza che riesca per una volta a prendersi le Sue responsabilità. 

Chi fosse invece ancora interessato risponda con un cenno a questa mail. 

Rimarranno in copia coloro che attualmente sono in copia nascosta, a meno che mi scrivano il contrario. 

 


